



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de alumno: Shareni  
Guadalupe Becerra Gutiérrez**

**Nombre del profesor: Maria  
Cecilia Zamorano**

**Nombre del trabajo: cuadro  
sinoptico**

**Materia: Gerontogeriatría**

**Grado: 5°**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas, febrero de 2022.

# PATOLOGIAS FRECUENTES DEL SISTEMA GENITOURINARIO

## Infecciones del Tracto Urinario

(LTU) es considerada generalmente como la existencia de microorganismos patógenos en el tracto urinario con o sin presencia de síntomas. Es el más frecuente (80-90%).

### LTU baja

### LTU Alta

Incapacidad para controlar la infección.

- Endocrinológicos
- Fisiológicos
- Farmacos
- Infecciones
- Patológicos
- Tratamientos
- Estrogénico
- Restricción de la movilidad.

### Diagnóstico

Es el daño transitorio o permanente de los riñones, que tienen como resultado la pérdida de la función normal del riñón.

## Insuficiencia Renal Aguda y Crónica

Procesa lentamente durante un período de al menos 3 meses y puede llevar a una permanente.

### Factores

- Falta de apetito
- Náuseas
- Dolor de huesos
- Cefalea
- Prurito en el organismo
- Anorexia
- Fiebre
- Erupción
- Quemadura en la piel
- Urticaria
- Dolor abdominal
- Inflamación de ojos.

## Cáncer de Vejiga

Se origina cuando las células que componen la vejiga urinaria comienzan a crecer en forma descontrolada.

- Carcinoma urotelial
- Carcinoma de células escamosas
- Adenocarcinoma
- Carcinoma de células pequeñas
- Sarcoma

### No Invasivos y Invasivos

Solo se encuentran en la capa interna de la vejiga. No han crecido hacia las capas más profundas.

Han crecido hacia las capas más profundas de la pared de la vejiga. Estos canceres tienen más probabilidades de propagarse y son más difíciles de tratar.

Colonización bacteriana a nivel de uretra y vejiga que normalmente se asocia a la presencia de signos y síntomas urinarios, disuria, polaquiuria, turbidez y olor fétido.

Plasmogén de signos y síntomas de la ITU baja, asociada a colonización bacteriana a nivel uretral y del parenquima renal, con signos y síntomas sistémicos como escalofríos, fiebre, dolor lumbar, náuseas y vómito.

En casos patológicos es tan importante como la infección, se recomienda preguntar directamente acerca de la presencia de la enfermedad. Pocos pacientes ofrecen esta información voluntariamente debido a factores sociales, vergüenza o el pensamiento de que se trata de una consecuencia natural del envejecimiento que no tiene remedio.

### Factores

- El sexo o ausencia de micción.
- Hábitos generales
- Psicosis
- Mal aliento
- Deficiencia de vitamina B12
- Anorexia
- Antecedentes de infección crónica
- Plaquid
- Quemadura en la piel
- Urticaria
- Dolor abdominal
- Inflamación de ojos.